

## **FUNDAMENTOS**

El presente proyecto tiene como objetivo, declarar de interés educativo, social y tecnológico el programa "Argentina Programa 4.0".

Argentina Programa 4.0, es un plan nacional de formación en herramientas relacionadas al software. Ofrece cursos de programación, testing y habilidades digitales dictados en conjunto con Universidades Nacionales y Provinciales, Institutos educativos y el Instituto Nacional de Tecnología Industrial (INTI).

El objetivo del plan es promover la inserción laboral en el sector IT y fortalecer la Economía del Conocimiento.

En este sentido el Ministro de Economía, compañero Sergio Massa expresó "Cuando uno mira el talento de los jóvenes argentinos y uno mira el volumen de los unicornios argentinos y uno mira la capacidad y la competitividad de las empresas tecnológicas argentinas no se sorprende cuando dicen: "el primer exportador de software de toda América latina es Argentina".

Hoy apuntamos a tener en un año 70 mil nuevos programadores, chicos y chicas de todo el país que dentro de un año tengan salida laboral y se sientan, además, protagonista de la venta de talento argentino al mundo.

Sabemos que si le ponemos orden, reglas, disponibilidad a la hora de generar dólares y capacidad de multiplicar el trabajo entre universidades, consorcios económicos de empresas y Estado esta puede transformarse en una de las Economías más importantes en términos de facturación de dólares para el futuro de Argentina; y por eso los invitamos a que hoy que arrancamos con el programa nos propongamos que en el 2024, gobierne quien gobierne sigamos fabricando programadores argentinos para vender talento y trabajo argentino al mundo..."

Como podemos ver, el programa apunta a formar especialistas en el área de la Economía del Conocimiento, el tercer sector exportador y generador de divisas en el país que prevé ingresos por US\$ 7.000 millones para este año, según informó la Secretaría de Economía del Conocimiento.

<sup>1</sup> Instagram: @sergiomassaok



## Legislatura de la Provincia de Río Negro

De este modo, se promoverá la inserción en un mercado de amplia demanda laboral tanto nacional como internacional con sueldos promedio de \$ 267.000, y que se estima puede aumentar el nivel de remuneraciones para un colectivo dinámico que crece año a año.

Argentina Programa 4.0 dictará cursos para estudiantes principiantes y avanzados en lenguajes de programación como Java, Python, PHP, Gaming y Testing, con modalidades de cursada de tipo presencial, virtual, sincrónica y asincrónica.

De este modo desde nuestro bloque destacamos la magnitud e importancia de este nuevo Proyecto, motivo por el cual se pide el acompañamiento del resto de las bancadas para declararlo de interés educativo, social y tecnológico.

## Por ello:

Autor: Nicolás Rochas, Luis Albrieu, Facundo Montecino Odarda y Alejandro Ramos Mejía



## LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

**Artículo 1°.**- De interés educativo, social y tecnológico el programa "Argentina Programa 4.0" impulsado por el Gobierno Nacional y Ministerio de Economía de la Nación.

Artículo 2°.- De forma.